

Regierungsratsbeschluss vom 10. November 2015

Ratschlag Swiss Tropical and Public Health Institute (Swiss TPH): Massnahmen für die Sicherung der Zukunft: Gemeinsame Trägerschaft durch die Kantone Basel-Landschaft und Basel-Stadt, Ausgabenbewilligung für Betriebsbeiträge 2017 - 2020, Kreditsicherungsgarantie zur Errichtung eines Neubaus in Allschwil / Partnerschaftliches Geschäft

P150945

- Der Regierungsrat genehmigt den Entwurf eines Staatsvertrags über die gemeinsame Trägerschaft des Swiss TPH mit den begleitenden Erläuterungen.
- Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
- Die Beschlüsse Nr. 1–2 stehen unter dem Vorbehalt entsprechender Beschlüsse des Regierungsrats des Kantons Basel-Landschaft

Begründung

Nach 70-jährigem Bestehen in Basel soll das Swiss TPH ins Baselbiet ziehen. Das Swiss TPH

erhält einen Neubau in Allschwil, der voraussichtlich 2020 bezogen werden kann. Die Regierungen sind übereingekommen, das Schweizerische Tropenund Public Health Institut (Swiss TPH) gemeinsam zu tragen. Die Regierungen lehnen sich bei der Ausgestaltung der gemeinsamen Trägerschaft an den Staatsvertrag über die gemeinsame Trägerschaft der Universität an, mit der das Swiss TPH assoziiert ist. Die Kantone schaffen so die Voraussetzung für eine paritätische Mitfinanzierung durch den Bund. Das Swiss TPH soll ab 2017 einen Globalbeitrag von 7,26 Mio. Franken pro Jahr, also 3,63 Mio. Franken pro Kanton, erhalten.

